

Pimpin Upacara 17-an, Dandim 0811 Tuban Bacakan Amanat Pangdam V/Brawijaya

Basory Wijaya - TUBAN.XPRESS.CO.ID

Mar 18, 2024 - 10:55



TUBAN, – Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin pimpin upacara bendera 17-an di bulan Maret tahun 2024, bertempat di lapangan upacara Makodim 0811 Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kel. Sidorejo Kec. Tuban Kab. Tuban, Senin (18/03/2024).



Hadir dalam kegiatan upacara Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin,

Kaminvet V/11 Tuban, Mayor Inf Wiyono, Jajaran Pa Staf Kodim 0811 Tuban, Jajaran Danramil Kodim 0811 Tuban, Dansub Denpom V/2-4 Lettu Cpm Fatchur Alimin, Anggota Kodim 0811/Tuban, Anggota Sub Denpom V/2-4, Anggota Kompi C Yonmek 521/DY dan PNS Kodim 0811 Tuban.

Amanat Pangdam V/Brawijaya yang dibacakan oleh Irup Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menyampaikan bahwa upacara Bendera Tujuh Belasan yang kita selenggarakan setiap bulan ini, hendaknya bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun harus dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai Kusuma Bangsa, sekaligus sebagai sarana komunikasi antara pimpinan, staf dan anggota agar setiap kebijakan, petunjuk, informasi dapat terdistribusikan serta dipahami secara seksama.

Lanjutnya, Seiring dengan pelaksanaan Upacara Tujuh Belasan ini, saya juga ingin menyampaikan ucapan selamat menunaikan ibadah puasa 1445 H/2024 M. Puasa adalah ibadah yang mengajarkan kita kesabaran, keikhlasan dan kepedulian terhadap sesama. Mari kita manfaatkan bulan suci ini untuk memperbaiki diri dan meningkatkan hubungan kita dengan Allah SWT serta sesama.

Sekali lagi, saya mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan seluruh Prajurit dan PNS Kodam V/Brawijaya, dalam menjalankan berbagai tugas yang dilaksanakan diantaranya kegiatan protokoler termasuk kegiatan kunjungan Presiden RI, Panglima TNI, Kasad, Pam VVIP, dapat berjalan dengan lancar.

“Tentu saja semua keberhasilan itu tidak lepas dari wujud rasa tanggung jawab dan dedikasi dari para anggota sekalian di jajaran Kodam V/Brawijaya dalam melaksanakan tugas”, Tutup Dandim

Bahwa kegiatan Upacara 17-an bulan Maret 2024 merupakan kegiatan yang dilaksanakan oleh prajurit TNI AD khususnya anggota Kodim 0811 Tuban dan jajaran di wilayah Kodim 0811 Tuban agar tetap dapat memelihara kedisiplinan dalam melaksanakan tugas dikaitkan dengan tugas pokok sebagai Aparat Teritorial dalam menunjang tugas di wilayah. (Faro)